
Procès-verbal 
Réunion du CEC des écoles élémentaires de Clare 

(Stella-Maris et Joseph-Dugas) 
27 octobre 2020 

Présent.e.s  
 
Alice Boudreau 
Glenda Doucet-Boudreau 
Stéphanie Saint-Pierre 
Helen Doucet 
Amy Boudreau 
Donna Comeau  
Natalie Carrier  
Daniel Carrier 
Marie Virginie Nyela 
Toulouse Dugas 
Sophie Maillet 
Lianne Boudreau Maltais 
Nicole Deveau 
Valérie Lalonde 
Victor Gaudet 
 
Absente 
Elizabeth Harvey 
 
 
1- La présidente Stéphanie St-Pierre souhaite la bienvenue 
 
2- ODJ accepté tel que présenté : proposé par Helen Comeau appuyé par Alice 
Boudreau 
 
3- PV : proposé par Alice Boudreau appuyé par Donna Comeau qu'on accepte le 
PV 
 
 
4- Aperçu de la rencontre du comité pour la nouvelle école.  

- Discussion autour du plan. 
- Quelques notes :  
- terrain de jeu : donne l’apparence d’être petit, mais le gouvernement n'a pas 

l’intention d’acheter plus de terrain. 
- salles : pas assez de salles pour inclure les intervenants. Solution 

potentielle : diviser une salle.  
- Avec la COVID, on constate aussi l’absence d’éviers dans toutes les salles 



- Importance d’avoir un grand écran proche du chemin pour diffuser les 
nouvelles de l’école et avoir une visibilité dans la communauté.  

- Semble y avoir un manque de salles de toilettes.  
- Les casiers extérieurs semblent trop petits. 
- Concernes autour du bruit, notamment dans les espaces partagés et avec la 

bibliothèque ouverte.  
- Absence d’une salle de musique. Les cours se donneront sur l’estrade, ce 

qui peut être problématique lorsqu’il y a des activités.  
- Absence d’une salle d’art. 
- Gym de la même taille que celui des autres écoles élémentaires.  
- Discussion autour de la sécurité.  

 
 
5- Élections pour 2020-2021 

- Poste de présidente:  Stéphanie St-Pierre 
- Poste de vice- présidente : Alice Boudreau 
- Poste de secrétaire : Lianne Boudreau Maltais 

 
6- Projets et demande de financement – ÉJD  

- École Joseph Dugas: salle de classe à l’extérieur de l'école ainsi qu'une piste 
dans la nature pour les élèves en semaine et la communauté en fin de 
semaine. Un deuxième projet pour avoir des fruit et légumes 

 
Proposé par Glenda et appuyer par Valérie que le CEC donne 5,221. 40$ pour ces 
deux projets. (Le vote a été fait uniquement par les représentants de la 
communauté scolaire de ÉJD)  
 
7- PRÉ 
ÉJD  

- Bien-être : Conférence pour le personnel avec sujet le bien-être et la 
motivation. 

- Littéracie et numéracie : On continue le travail sur la numéracie.  
- Bien être : Daniel Carrier a organisé du volley-ball pour après l'école tel que 

demandé par les élèves et exprimé par le représentante scolaire Toulouse 
Dugas à la rencontre de septembre. 

 
ESM 

- Littéracie : On continue l’écriture. Les élèves travaillent la communication 
orale et écrite avec Marie- Virginie 

- Bien être : yoga pleine conscience avec Madame Valérie 
- Communautaire: photo de Hallowe'en prix pour meilleur costume 

 
8- Prochaine réunion sera le dernier mardi de novembre (24 novembre)  
 



9-  Ajournement proposé par Donna Comeau 
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